

Los estudiantes de la UJI urgen agilizar el pago de las becas

Esta es una de las principales reivindicaciones del Consell de l'Estudiantat

[Carmen Tomás](#)

Castellón | 06-09-21 | 04:00



Imagen de archivo de estudiantes en la UJI. MEDITERRÁNEO

Elisa Bisbal, presidenta del Consell de l'Estudiantat de la Universitat Jaume I, reivindica a la consellera Carolina Pascual que, de cara a este curso 2021/22, la Conselleria de Universidades abone durante el periodo del curso las becas que otorga la Generalitat u no haga, como ha sucedido en este curso o en los anteriores, que se han pagado a curso vencido.

Y es que, según señala la representante estudiantil, esta situación provoca sentimientos de inseguridad entre el estudiantado y obliga a las universidades a tener que asumir estos cargos económicos. La excusa de este año, refleja Bisbal, ha sido «problemas del nuevo sistema informático».

A día 1 de septiembre, señala, las de exención de tasas seguían sin haberse abonado las becas del curso 2020/2021, incluso sin resolverse. Hay un total de 951 estudiantes afectados, concreta la joven. Por ese motivo, la UJI va a dejar a la gente matricularse con la deuda, explica Bisbal.

Actividades presenciales

Por otro lado, este curso, el Consell de l'Estudiantat quiere retomar algunas actividades que durante el ejercicio pasado fueron on line, como la Setmana de Benvinguda. «Este año tenemos pensado realizarla a finales de octubre, siempre siguiendo el número de contagios, para ver qué

podemos hacer y qué no». «Queremos que sea una semana donde resaltar la importancia del estudiantado dentro de la Universitat, y más ahora, con la polémica ley de universidades, que nos deja más de lado en el sistema universitario», precisa.

Justo hace unos días, la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) advirtió de que la nueva Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) supondrá «un grave retroceso» en la democracia interna de las universidades, así como en los derechos estudiantiles. Asimismo, rechazaron la idea de que los rectores sean elegidos por un órgano externo a la comunidad universitaria.

Protocolo

Respecto al protocolo, Bisbal declara que «el curso pasado demostramos que los jóvenes no somos responsables de la pandemia y se vio que dentro de las aulas no ha habido ningún contagio. Este año lo podemos hacer mejor», argumento.

Y confía en que «pueda volver a recuperarse el ambiente de la universidad de antes de la pandemia, siempre cumpliendo con la normativa de salud». Aunque esta semana pasada comenzaron las matrículas de segundos y posteriores cursos, las clases no darán comienzo hasta el día de hoy. Un inicio de curso que llega después de que los alumnos mantuvieran una reunión con el comisionado de la rectora por el coronavirus para terminar de perfilar cómo se arbitrarán las medidas anticovid.